

ETATS-UNIS – Contrôle de la Recherche

Par

Publié le 18/05/2003

Suite au scandale des cochons transgéniques qui auraient pu entrer dans la chaîne alimentaire humaine (cf. Inf'OGM n°39), le gouvernement américain a décidé d'accroître son contrôle de la recherche en génie génétique. La Food and Drug Administration (FDA) a donc envoyé à 70 présidents et doyens d'université une lettre dans laquelle il est rappelé que tout chercheur modifiant génétiquement des animaux faisant partie de la chaîne alimentaire humaine doit en informer la FDA. Les laboratoires concernés dénoncent quant à eux l'absence de législation claire et précise définissant la marche à suivre. G. Jaffe, du Centre des Sciences dans l'Intérêt du Public (CSPI) explique que « bien que cette lettre soit utile puisqu'elle montre la volonté de la FDA de réguler ces activités, il n'existe toujours pas de législation ou de positionnement politique sur ce problème ». Il est à noter que cette lettre n'a pas été adressée aux petites entreprises de biotechnologie.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-controle-de-la-recherche/